



REVOLUCIONARIO.— Los lugares de la antigua América se multiplican. Pase.

En la actualidad, sin duda, uno de los posibles caminos más prometedores es el de la *reintegración*. Debe ser priorizada. Su realización exige la creación de una estrategia que permita la integración social y política de los ex combatientes, así como la creación de un sistema de protección social que les permita acceder a una vida digna y estable. La creación de un sistema de protección social que les permita acceder a una vida digna y estable. La creación de un sistema de protección social que les permita acceder a una vida digna y estable.

**El autor
y la obra**
José Alberto Huerta
G. (ed.), Editorial
García Perea,
Santos, 2007

CRÍTICA A LA EDICIÓN | Despreocupado:

FRANCISCO BILBAO, el gran ausente de sus obras completas

Mañana se inaugurará en la Facultad de Derecho de la Universidad de Chile el libro de Cuarto Progen "Bilbao: el autor y la obra", de José Alberto Bravo de Goyeneche (editer), que reúne las obras completas del pensador.

La memoria y el Ewenbenario

"No hay una gran tragedia en mi vida" (entrevistas) [artículo]Verónica San Juan.

Libros y documentos

AUTORÍA

Autor secundario: San Juan, Verónica, 1965-

FECHA DE PUBLICACIÓN

2008

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

"No hay una gran tragedia en mi vida" (entrevistas) [artículo] Verónica San Juan.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)